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令和３年度第１回君津地域保健医療連携・地域医療構想調整会議 

委員からの意見について 
 

【議事１】２０２５年に向けた医療機関毎の具体的な対応方針について 

 意見 

1 周囲の医療機関の同意が得られれば問題はないと思います。 

2 事業継承・診療機能見直し計画を見させていただき素晴らしいと思いました。地域

内のベッド数との関係はわかりませんが、その点問題なければよいと思います。 

3 君津医療圏で不足している回復期病床の造設であり問題ないと思われます。また、

高齢化と主に鼠径ヘルニア手術患者さんも増加しておりクリニックで治療していただ

ければ当院の負担も軽減します。 

4 君津医療圏における令和 7年の回復期病床の必要数に比べ定量的基準に基づく令和

元年推計値で不足していること及び、提出された病床機能と変更する理由から医療法

人社団健誠会Ｋｅｎクリニックの整備計画書については、地域包括ケアシステム構築

のため必要なものと思慮する。 

 


